

POUR VIVRE DIGNEMENT NOTRE RETRAITE, AUGMENTATION DE NOS PENSIONS !

L'inflation de 2,9% des 4 premiers mois de 2022, année électorale, et la mobilisation des retraités, ont incité le gouvernement à accorder une augmentation de 4% le premier trimestre, ce qui a en partie compensé l'inflation de 6,5% de l'année.

L'inflation de 2,8% des 4 premiers mois de 2023 ne tracasse pas le gouvernement, il n'y a pas d'élection en vue... Pourtant, depuis un an, les prix des produits de première nécessité et des dépenses incompressibles augmentent bien plus que les 6% d'inflation officielle : gaz, électricité, pâtes, légumes frais, beurre, fromage, viande, poisson, œufs,... Résultat : 13% des retraités ont recours à des associations caritatives pour se nourrir, 22% renoncent à des soins, n'ayant pas, ou peu de mutuelle...

En 6 ans, les retraités ont perdu entre 1 et 2,5 mois de pension/an, mais ils sont, comble de dérision, accusés d'être des nantis, des charges pour la société ! Ils sont également désignés sous le nom de « silver economy » par les EHPADs privés, les médecins en dépassement d'honoraires.

Les prix flambent, c'est maintenant que les pensions de base et complémentaires doivent augmenter ! Les retraités ne peuvent pas attendre le 1er janvier 2024. De l'argent, il y en a, la preuve : les entreprises du CAC 40 ont déjà enregistré 73 milliards d'euros de profits au 1er semestre 2022 (+24%)...

Au-delà, nous revendiquons toujours : des mesures de rattrapage des pertes de pouvoir d'achat depuis 2017, une pension au minimum au SMIC, l'indexation des pensions selon le salaire moyen.

Les retraités FGR/FP, FSU, LSR et CGT des Hautes-Pyrénées